Dunkles Kapitel Tierversuche

«Vasella verliert gegen Thurgauer Tierschützer», Ausgabe vom 28. Juni

Wir gratulieren Erwin Kessler, dem engagiertesten und mutigsten Tierschützer der Schweiz, und dem Verein gegen Tierfabriken zu ihrem wohlverdienten Sieg gegen Daniel Vasella. Tierversuche sind ganz klar ein Massenverbrechen, das im Verborgenen versteckt vor uns – tagtäglich in den Versuchslabors ausgeübt wird. Hinter fest verschlossenen Türen befinden sich die ausgelieferten Tiere in den Händen der Experimentatoren und ihrer Gehilfen. Es geht auch hier einmal mehr um Geld, sehr viel Geld, das die mächtige Pharmalobby nicht so einfach aufzugeben bereit ist. Welche Rolle spielt die Pharmalobby, wenn es um Antibiotikaresistenzen geht? Ist sie es nicht, die den Bauern hartnäckig vorgaukelt, dass man Schweine, Hühner und Rinder auf noch engerem Raum halten kann, wenn man sie nur ausreichend mit Medikamenten vollpumpt?

Tierversuche gehören zu den dunkelsten Kapiteln der Menschheitsgeschichte und sollten längst abgeschafft sein. Immer mehr Ärzte und Wissenschaftler sind davon überzeugt, dass man ohne Tierversuche in der Medizin heute weiter wäre. Ein Umdenken in der Forschungsausrichtung ist überfällig!